

CIUDADANO DIGITAL



# ESTOS SON LOS SEIS GANADORES DEL FONDO 55+ DE ENTEL

Reducir la brecha digital en personas de entre 55 y 70 años es el objetivo del fondo que la compañía lanzó en octubre pasado. Esta semana se presentaron los proyectos elegidos, que en conjunto recibirán \$ 300 millones e impactarán a 1.600 personas en su primer año.

Fueron 127 los proyectos que postularon a la primera edición del Fondo 55+, una iniciativa de Entel que busca fomentar el desarrollo de habilidades digitales en personas de entre 55 y 70 años de todo el país. Para ello, la compañía de telecomunicaciones destinará un total de \$ 300 millones para financiar los seis programas seleccionados, que fueron dados a conocer este jueves.

Las iniciativas ganadoras en conjunto impactarán a más de 1.600 personas en el primer año de ejecución, lo que, según explican desde la firma, cobra una gran relevancia al considerar los datos de la GSMA -organización que reúne a gran parte de las empresas de telecomunicaciones del mundo- que afirman que el desarrollo de habilidades digitales tiene efecto multiplicador: por cada persona capacitada se beneficia una más con este nuevo conocimiento y, en el caso de que la capacitación sea específicamente enfocada en uso de dispositivos móviles, el promedio de uso de datos se triplica.

"El fondo responde a la necesidad de integrar a las personas mayores al eco-

sistema digital de una manera efectiva, asegurando que cuenten con las herramientas necesarias para desenvolverse en el mundo actual", afirmó la gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, Francisca Florenzano, durante la ceremonia en que se presentó a los ganadores del fondo.

"Estamos muy satisfechos con los resultados de esta versión, tenemos excelentes proyectos de universidades y organizaciones, que abarcan gran parte del territorio, que se transformarán en aliados estratégicos para el desafío de desarrollar habilidades digitales en este segmento etario con el que Entel lleva más de cinco años trabajando", añadió la ejecutiva.

**Proyectos ganadores**

Organizaciones de nueve regiones del país postularon a esta edición del Fondo 55+. Las entidades que lograron adjudicarse recursos para ejecutar sus iniciativas son las siguientes:

**1 Universidad de Chile - Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas:** la iniciativa busca que los participan-

tes, ubicados en la Región Metropolitana, adquieran los conocimientos requeridos en el mundo laboral actual, empoderándose en el manejo de herramientas tecnológicas básicas e intermedias, y habilidades para su propio emprendimiento.

**2 ONG Innovacien:** este proyecto busca empoderar a mujeres de 55 a 70 años de la comuna de Quilicura, entregándoles competencias digitales para fortalecer sus emprendimientos y autonomía económica.

**3 Fundaciones Revivir y Reactivate:** su programa busca promover un envejecimiento activo para vecinos de San Ramón, Temuco, Valdivia, San José de la Mariquina, Coyhaique, Punta Arenas y Puerto Natales, mediante una plataforma inclusiva de actividad física y cognitiva que utiliza tecnología digital.

**4 Pontificia Universidad Católica de Valparaíso:** el proyecto apunta a empoderar a comunidades de personas mayores de la ciudad de Cartagena, mediante herramientas digitales innovadoras para mapear riesgos comunitarios y fortalecer la resiliencia local frente al cambio climático.

## Los focos detrás de la selección de los proyectos

Como parte de su Estrategia de Sostenibilidad, Entel lanzó en octubre pasado el Fondo 55+, iniciativa que se enmarca en su eje de Transformación Inclusiva y busca promover la alfabetización digital y el desarrollo de nuevas habilidades tecnológicas. Con eso en cuenta, la evaluación y selección de las propuestas se estructuró en torno a cuatro ejes principales:

- Promover la autonomía en el mundo digital, para desarrollar nuevas habilidades en este grupo con el fin de que nadie se quede atrás en el uso de tecnologías.
- Fortalecer vínculos sociales y comunitarios, para generar participación y colaboración, además de prevenir y gestionar situaciones de emergencia.
- Aumentar el nivel de educación y salud financiera, para facilitar herramientas que les permitan informarse y administrar mejor sus finanzas.
- Desarrollar habilidades digitales para la empleabilidad, para disminuir las barreras que enfrentan las personas de este segmento, entregando herramientas para que puedan desenvolverse de mejor manera.

**5 Asociación de Emprendedores de Chile:** su programa capacitará a vecinos de las regiones de Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins, en temas como finanzas básicas, ahorro, planificación para el retiro, manejo de deudas, uso responsable del crédito y diversificación de inversiones. Tendrá un enfoque práctico y accesible, con el fin de mejorar sus habilidades digitales y conocimientos financieros.

**6 Universidad Austral de Chile:** la iniciativa busca empoderar como monitores digitales a personas mayores de la Región de Los Lagos, capacitándolas para enseñar habilidades tecnológicas a sus pares.



"EL FONDO RESPONDE A LA NECESIDAD DE INTEGRAR A LAS PERSONAS MAYORES AL ECOSISTEMA DIGITAL DE UNA MANERA EFECTIVA", DIJO FRANCISCA FLORENZANO, DE ENTEL.